



千葉労働新聞

国鉄千葉動力車労働組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)

電話 (鉄電) 千葉 2935・2936 番
(公) 千葉 (22) 7207 番

91.5.7 No. 3390

全組合員の総結集によって 不動のものとした三選勝利!

当選御礼

船橋市議会議員

中江昌夫

全組合員のみなさまの総力の結集によって、三選をはたさせていただき心からお礼申しあげます。県議選における社会党の全国的な敗北後退の中で戦われた市議選は、一般的には受け身のたたかであったといえます。

この総体的な社会党敗北の基本的要因は、四年前の地方選勝利から参議院選・衆議院選とつづいた追い風ムードが、リクルート事件や売上げ税・消費税などのいわば敵失による一過性の勝利であったこと、労働運動の総体的右傾化の中で社会党の組織的基盤の弱さを克服できなかったことにあります。

千葉県内の各市議選挙区での社会党の大きな敗北の中で、船橋市で四年前の七議席を確保したことは逆風を阻止した戦いであったと私は評価します。その原動力は中江選対に結集した多くの組合員の選挙運動などの波及

効果でありました。

みなさまもご承知のよう私の出身地区周辺は、有力新人をふくめて候補者が集中した厳しい戦いでありましたが、組合員のみなさまの総結集によって勝利を不動のものにしていただき、あらためて感謝申しあげます。

私は、「船橋を平和とみどりの街に」を基調に全力を傾注し頑張りぬきます。全国的な社会党の敗北の中で政府・自民党は、今回の自衛隊の掃海艇派遣、海外派兵を既成事実として自衛隊法の改正、憲法空洞化―憲法改悪への道へ突き進むことは明白です。

反核・護憲・平和と民主主義を守る戦いの重要性は増しています。地域での戦いの輪を広げることが私の任務でもあります。みなさまの一層のご支援ご協力をお願いいたします。

メーデー各地でけん引

清算事業団闘争への熱き支援を訴えきる!

動労千葉は、五月一日、

「第六二回メーデー」に、千葉中央メーデーをはじめ、船橋、木更津、館山、夷隅、佐倉、銚子の各支部が所在する地区のメーデーに参加し、「清算事業団労働者の闘いに熱い支援を」と大書きされたビラを配布するなど、各地区メーデーに参加した労働者にJRの不当性と動労千葉の闘う決意を訴

えた。

メーデーの起源は、一八八六年五月一日、八時間労働制の要求をめぐる、アメリカの労働者二〇万人が参加したストライキと、この闘いを弾圧するために経営者が、シカゴのハイ・マーケット広場の労働者集會に爆弾を投げつけ、八名の幹部を死刑と無期に処したことから始まっている。

日本では、一九二〇年、第一回メーデーが開始された。

現在、われわれは、大合理化と労働強化、露骨な組合差別と闘い、ストライキをうちぬいてきた。今こそ闘う労働運動が求められている。連合メーデーをうち破り、闘う労働者の結集をちかとりとう。



闘う労働運動の再生へ!

